

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

06.03.2020

München wird mobiler I – Landeshauptstadt kooperiert mit Pendler Apps

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München setzt sich mit einschlägigen Anbietern von PendlerApps in Verbindung, um eine Kooperation zu prüfen, sowie dem Angebot, über die städtische Infrastruktur und andere Kanäle die entsprechende Vernetzung über das Stadtgebiet hinaus bekannter zu machen.

Begründung:

Pendlerströme machen einen großen Teil des Verkehrsaufkommens in München aus. 400.000 Fahrtbewegungen jeden Tag in die Stadt hinein, 200.000 Fahrtbewegungen aus der Stadt hinaus. Und das zweimal täglich.

Der digitale Fortschritt in Form von PendlerApps (z.B. das Pendlerportal) bietet die Möglichkeit, im privaten wie im beruflichen Umfeld unkompliziert eine Mitfahrgelegenheit anzubieten oder zu finden. Jede genutzte Mitfahrgelegenheit spart dabei zwei Fahrten mit einem zusätzlichen Fahrzeug ein, was nicht nur Platz spart, sondern auch Ressourcen schont und zudem gut für das Klima und die Umwelt in der Stadt ist. Die Landeshauptstadt München soll sich mit entsprechenden Anbietern in Verbindung setzen, wie eine Kooperation auf den Großraum München bezogen aussehen könnte. Die Stadt kann dabei ihre eigenen Kommunikationsplattformen nutzen, um das Vernetzen auch im Raum München bekannt zu machen.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat